



Hoy, en Lorca, en la inauguración del IV Congreso Internacional de Conservación, Caza, Cultura y Deporte

El secretario general de Agricultura subraya que la caza sostenible contribuye al mantenimiento del medio ambiente y la conservación de especies

- **Fernando Miranda ha participado en la inauguración de este congreso que cuenta con una importante participación de expertos, profesionales, investigadores, profesores y autoridades relacionados con la conservación, la caza, la cultura y el deporte**
- **El congreso pretende poner en común las novedades, tendencias y últimos avances relacionados con la caza, la cultura, el deporte y el desarrollo sostenible**

11 de marzo de 2023. El secretario general de Agricultura y Alimentación, Fernando Miranda, ha subrayado hoy que la actividad cinegética, realizada de manera sostenible, puede contribuir al mantenimiento y cuidado del medio ambiente, gracias al control de sobrepoblaciones y enfermedades, reducción de daños a la agricultura, la recuperación de especies emblemáticas (como el lince o el águila imperial) y la prevención de plagas e incendios forestales.

Fernando Miranda ha participado en la inauguración del IV Congreso Internacional de Conservación, Caza, Cultura y Deporte, que se celebra en Lorca (Murcia), donde ha recalcado que la gestión pública y privada de los cotos constituye una gestión forestal de los montes necesaria para la consecución de metas ambientales. Igualmente se ha referido al valor de la innovación para afrontar los retos y las oportunidades de la caza y el mundo rural, y su importancia para el desarrollo sostenible, la conservación y la cultura y el deporte.

En la cuarta edición de este congreso internacional se abordará el papel de la caza y la sociedad en el siglo XXI, así como sus posibles efectos sobre la forma



de vida de las personas que viven en el mundo rural. Este Congreso se sostiene en dos pilares fundamentales: la investigación y la divulgación científica con el concepto de caza-Conservación, y la figura de caza-cultura y deporte. El congreso aborda las temáticas de: “La ciencia en la caza”, “la caza internacional”, “la mujer en el medio rural y la caza” y “la caza en el deporte”.

Con respecto a “la ciencia en la caza”, el secretario general de Agricultura y Alimentación ha incidido en cómo las nuevas tecnologías pueden contribuir a hacer de la actividad una práctica mucho más transparente, segura y dinámica. Estas nuevas tecnologías incluyen, por ejemplo, el uso de cámaras para fototrampeo, aplicaciones de ciencia ciudadana, uso de algoritmos con big data para estimación de poblaciones, precintos electrónicos para control de capturas, uso de blockchain para trazabilidad, uso de drones para control de poblaciones, entre otras muchas.

Así mismo, Fernando Miranda ha detallado las acciones desarrolladas en el ámbito de la Estrategia Nacional de gestión Cinegética, aprobada el 7 de marzo del año 2022 en Conferencia Sectorial con la unanimidad de las comunidades autónomas, en lo referente a las temáticas abordadas en el Congreso.

